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衞生事務委員會  
 

待議事項一覽表  
(截至 2008年 12月 5日的情況 ) 

 
 建議的討論時間  

 
1. 重行調配生署的首長級職位  
 
 政府當局建議的議題。  
 
 

2009年 1月  

2. 向學童提倡健康飲食的工作進度報告  
 
 事務委員會對上一次在 2007年 1月 8日會議上討論

此議題。委員要求政府當局，待完成在 2006-2007
學年完結時所進行的向學童提倡健康飲食習慣活

動的評估研究後，向事務委員會作出匯報，以及

在全面檢討該項活動時考慮委員的意見和建議。  
 
 

2009年 1月  

3. 醫療改革及融資⎯⎯第一階段諮詢報告  
 
 事務委員會曾與政府當局舉行兩次會議，討論於

2008年 3月 13日發表題為《掌握健康  掌握人生》

的醫療改革諮詢文件。事務委員會另外舉行了兩

次公聽會，聽取合共 64個團體／個別人士對諮詢

文件所載建議提出的意見。  
 
 政府當局於 2008年 6月 16日向事務委員會匯報，第

一階段諮詢於 2008年 6月 13日結束後，當局共接獲

4 300多份意見書。政府當局制訂第二階段諮詢的

更具體建議時，會考慮社會各界提出的關注事項， 
當局希望在 2009年上半年進行第二階段諮詢。  

 
 

2009年第一季  

4.  發展全港電子醫療紀錄  
 
 政府當局建議的議題。  
 
 

2009年第一季  

5. 香港佛教醫院翻修工程  

 
 政府當局建議的議題。  
 
 

2009年第一季  
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 建議的討論時間  
 

6.   醫院管理局 (下稱 "醫管局 ")醫院聯網資源分配  
 
 在 2008年 1月 14日會議上，委員要求政府當局在 6

個月後就下述事宜向委員作出匯報：會議席上通

過的議案、新的內部撥款分配模式的發展、醫院

行政總監輪流兼任聯網行政總監的建議，以及安

排醫院行政總監輪流到其他醫院工作的進展。  
 
 

2009年第一季  

7. 醫療儀器的規管  
 

 政府當局建議的議題。  
 

 在 2006年 4月 27日的事務委員會會議上，委員同意

跟進規管醫療儀器的實施時間表。政府當局將於

適當時候向事務委員會簡介醫療儀器的規管建

議。  
 
 

2009年第二季  

8. 吸煙罪行定額罰款制度的實施情況  
 
 政府當局建議的議題。  
 
 

2009年第二季  

9. 在伊利沙伯醫院重置油麻地專科診所工程  
 
 政府當局建議的議題。  
 
 

2009年第二季  

10. 小欖醫院遷往青山醫院B座工程  
 
 政府當局建議的議題。  
 
 

2009年第二季  

11.  檢討為實施醫生工作改革建議報告而推行的試驗

計劃  
 
 在 2008年 3月 10日會議上，事務委員會通過議案，

其中要求政府當局及醫管局在上年度立法會會期

結束前，向委員匯報檢討為實施醫生工作改革建

議報告而推行的各項試驗計劃的結果。  
 
 

尚待確定  

12. 有關非煙草產品使用與煙草產品相同商標的研究 

 

 政府當局建議的議題。  
 

尚待確定 
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 建議的討論時間  
 

 應《 2005年吸煙 (公眾衞生 )(修訂 )條例草案》委員

會的要求，政府當局承諾研究禁止非煙草產品使

用煙草牌子名稱及標籤的可行性。  
 
 
13. 向公營醫院病人供應自費購買藥物的模式  
 

 在 2007年 2月 12日會議上，委員要求政府當局，當

醫管局大會對自費藥物的供應有了看法後，政府

當局應先向事務委員會作出匯報，然後才落實推

行。委員又要求政府當局檢討有關把新藥列入醫

管局藥物名冊及申領撒瑪利亞基金援助的評估準

則。  
  
 在 2008年 11月 10日事務委員會會議上討論撥款予

撒瑪利亞基金時，委員就評估準則及藥物名冊和

撒瑪利亞基金的運作情況提出關注。委員認為有

需要提前在即將舉行的事務委員會會議討論此事

宜。  
 
 

尚待確定 

14. 對 "保健組織 "的規管  
 

事務委員會對上一次在 2007年 6月 11日會議上討

論此議題。鑒於醫務總監的概念不足以保障病人

的福利，委員要求政府當局就設立法定發牌制度

以規管保健組織訂定時間表，並向事務委員會作

出匯報。  
 
 

尚待確定 

15. 公眾殮房的運作和人手安排  
 
 郭家麒議員在上屆立法會建議討論公眾殮房的運

作，事緣是域多利亞公眾殮房一名殮房職員沒有

遵從認領遺體的訂定程序，便把遺體送走下葬。

鄭家富議員另外建議討論公眾殮房的人手安排。  
 
 

尚待確定 

16. 醫管局擴展私家服務 

 

 鄭家富議員在上屆立法會建議的議題。  
 
 

尚待確定 

17. 檢討公營醫院收費減免機制  
 
 當值議員在 2006年 11月 22日與一個團體舉行會議

後轉介事務委員會跟進。  

尚待確定 
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 建議的討論時間  
 

18. 安老院護理服務  
 
 李國麟議員在上屆立法會建議的議題。  

尚待確定  

 
 
 
 
立法會秘書處  
議會事務部 2 
2008年 12月 5日  


